
Geistliches Wort für Dezember 2017 von Elisabeth Storck 
 
 
Mut 
 
Wenn der Weg unendlich scheint 
und plötzlich nichts mehr gehen will, 
wie du wünscht – gerade dann 
darfst du nicht zaudern. 
                  Dag Hammarskjöld 
 
 
 
 
 

Blick 
 
Werde nicht unruhig vor lauter Eifer, 
tue nicht hastig, was du zu tun hast, 
sonst verlierst du den klaren Blick 
und hinderst dich selbst. 
           Franz von Sales 
 
 
 
 
 
 

Licht und Freude 
 
Je freudloser die Welt ist, 
desto mehr sollten wir uns bemühen. 
Licht und Freude zu verbreiten. 
           Clemens August Graf von Galen 
 

 
 
 
 
Unser Fest 
 
Das ist unser Fest, was wir heute feiern: 
Das Kommen Gottes zu den Menschen, 
damit wir zu Gott kommen. 
     Gregor von Nazians 


